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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка бизнес-плана по открытию коворкинг-центра». 
Целью данной выпускной квалификационной работы является разработка бизнес-плана по открытию коворкинг-центра. 
Для решения поставленной задачи необходимо решить ряд следующих задач:
1. Рассмотреть теоретические основы бизнес-планирования;
2. Разработать бизнес-идею проекта;
3. Определить методику составления бизнес-плана и разработать его структуру;
4. Исследовать рынок красоты в г. Мурманск и сделать его анализ;
5. Составить организационный и производственный планы, опираясь на законодательство Российской Федерации;
6. Разработать маркетинговую стратегию продвижения проекта;
7. Составить финансовый план, рассчитать показатели эффективности проекта;
8. Проанализировать риски проекта.
В ходе работы были исследованы материалы научной и периодической печати, статистические материалы, законодательство Российской Федерации, в том числе законодательная база Мурманской области. Расчет показателей эффективности проекта производился в программе Microsoft Excel. 
По окончании расчетов предложены варианты снижения затрат при оптимистическом варианте планирования. А также проведен анализ рисков проекта. 
В результате разработки бизнес-плана, проект признан экономически эффективным.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Development of a business plan for the opening of a coworking center». 
The purpose of this graduate qualification work is to develop a business plan for the opening of a coworking center.
To solve this problem, it is necessary to solve a range of the following tasks:
1. To consider the theoretical foundations of business planning;
2. To develop a business project idea;
3. To determine the methodology for compiling a business plan and develop its structure;
4. To explore the beauty market in Murmansk and make its analysis;
5. To draw up organizational and production plans, based on the legislation of the Russian Federation;
6. To develop a marketing strategy for promoting the project;
7. To draw up a financial plan, to calculate project performance indicators;
8. To analyze the risks of the project.
In the course of the work, the materials of the scientific and periodical press, statistical materials, the legislation of the Russian Federation, including the legislative base of the Murmansk region, were studied. The calculation of project performance indicators was carried out in Microsoft Excel.
At the end of the calculations, cost reduction options were proposed with an optimistic planning option. As well as a risk analysis of the project.
As a result of developing a business plan, the project was recognized as cost-effective.
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